



Estimado/a vecino/a:

Me pongo en contacto con Usted para darle a conocer que se van a realizar las obras de mejora necesarias para hacer un nuevo itinerario peatonal en la intersección de las calles Salcillo y Paseo de Goya, donde Usted reside.

En concreto, la actuación consiste en la creación de un itinerario nuevo para dar continuidad en la acera de los números impares del Pº de Goya en su conexión con la calle Salcillo, con objeto de fomentar la seguridad de los itinerarios peatonales.

Con esta actuación se van a lograr optimizar los recursos con los que cuenta la Administración municipal, dando solución a una demanda vecinal. La obra se realizará a cargo del SRPD (Servicio de Reparación Permanente de Distritos) del Contrato de Mantenimiento Integral de las Vías Públicas de Móstoles, con objeto de cumplir los **Presupuestos Participativos 2011- 2015**, que han dado la posibilidad a todos los ciudadanos de participar en la configuración de las prioridades, tanto de cada barrio como de la ciudad.

Se trata de una iniciativa singular, pionera y muy arraigada en Móstoles desde hace varios años, a través de la cual **los mostoleños deciden qué y cuándo se hacen las obras en sus barrios.**

En espera de que esta obra, y cuyo plazo máximo estimado de ejecución será de 10 días hábiles, sea de su agrado, reciba un afectuoso saludo.

Atentamente,

Daniel Ortiz Espejo
Alcalde de Móstoles